

 NNGG ha pedido al gobierno de Pedro Sánchez que escuche la voz unánime de los estudiantes que reclaman una misma prueba EBAU para toda España. En este sentido, los responsables de los jóvenes populares salmantinos argumentaron que el actual sistema establece 17 modelos distintos y atenta contra la igualdad de los estudiantes. Por ello, critican que el Ministerio de Educación no haya respondido a las exigencias que desde Castilla y León se manifestaron en el sentido de abrir un día con las CC.AA. para establecer más pronto de tarde una única prueba para toda España que asegure la igualdad, en el marco de una educación de calidad.